



区民
か
わ
ら
版

第9回 山科区「区民歩こう会」 「世界遺産を歩こう」 参加者募集

鴨川御池大橋東詰めスタート→賀茂大橋東詰め→下賀茂神社（賀茂御祖神社）→北山大橋東詰め→大田の小径→上賀茂神社（賀茂別雷神社）ゴール（約8km、約2時間半）

日時 12月5日（日）

午前9時集合（雨天中止）

集合場所 鴨川御池大橋東詰め

対象 区内在住の方（団体の参加可）

申込方法 10月15日（金）～11月16日（火）。

下記のいずれかの方法でお申し込みください。

1. 山科区体育振興会が配布している申込用紙に⑦学区名、①氏名（代表者）、②人數を記入のうえ各学区体育振興会へ直接

申し込む。

2. 郵送（はがき）の場合、⑦～⑨を記入のうえ、〒607-8511（住所不要）山科区役所まちづくり推進課まで。（11月16日の消印有効）。FAXの場合502-8881まで。

問合せ先 山科区体育振興会連合会事務局：区まちづくり推進課（☎592-3088）

当日天候による実施の有無は、午前8時以降テレフォンサービス（☎502-8881）でご確認ください。

山科区エコアクションNo.1宣言2010「環境イベント」

9月11日（土）、山科区自治連合会連絡協議会の主催により、山科区エコアクションNo.1宣言2010「環境イベント」が東部文化会館で開催され、区内児童館の児童や親子連れなど多くの皆さんのが参加されました。

京都橘大学小暮ゼミの協力により開催した「かえっこバザール」では、いらなくなつたおもちゃを持ち寄った子ども達が目を輝かせながらお気に入りのおもちゃを選んでいました。

エコクイズ・エコゲームや環境啓発ブー

スでは、子ども達が楽しみながら地球温暖化問題やごみの分別方法などを学び、午後からは、映画「アース」が上映されました。また、「我が家のエコアクション」や区内児童館のエコの取組等の紹介コーナーでも親子で熱心に御覧になられていきました。参加された方からは、「子どもと環境について話し合う良いきっかけと



ども会も積極的に行っている。

- ・民生委員さんの協力のもと、独居老人の把握に努めている。
- ・新しく山科にお住まいの方でも、地域の行事に参加する人もいれば、そうでない人もいる。
- ・何人住んでいるのか、いついるのか分からぬ家など、アプローチしていいのか分からないところなどあり悩む。
- ・オートロックのマンションが増えた。災害時に救助の者が入れず、非常事態には危険。

●今後の課題、力を入れていきたいこと

- ・町内会にも入っていない人の把握が課題。
- ・九条山に住む住民は、陵ヶ岡より東山（粟田）の方が近い。災害時、粟田へ避難した

第46回京都市バレーボール祭

9月5日、横大路運動公園で京都市バレーボール祭が開催されました。山科区からは9学区から10チームが参加し、勧修、山階、鏡山A、大塚の4チームが優秀賞の栄冠を勝ち取られました。



平成22年度山科区民チャンピオン大会

9月19日、山科地域体育館で山科区民チャンピオン大会（女子バレーボール）が開催されました。決勝戦は、3年連続で同じカードで争われ、フルセットの末、勝利の女神は、山階南チームに微笑みました。優勝した山階南チームは11月21日に開催される京都市チャンピオン大会に区代表として出場されます。



優勝 山階南 準優勝 鏡山
3位 百々 3位 山階

なった。」との声が聞かれました。

山科区では、平成20年度から「環境家計簿」や「2R（ごみの発生抑制・再使用）」の取組を推進しています。

次世代に負担を残すことのないよう、今後、更にこの取組が地域に広がるよう取り組んでいきましょう。

問合せ先 区まちづくり推進課（☎592-3088）

ときを受け入れてくれるのか。また、逆の場合も課題。

- ・子どもたちが“消防団”を知り、将来入団してくれるよう、まつりで消防団がストラックアウトのコーナーを設けたりしている。
- ・独居老人だけでなく、若い母親を地域に取り込んでいくことも必要。“防災意識を持ってもらう”という切り口で訪問し、消防団が地域とのつながりを持つ橋渡しになればいい。

より安心な生活を送るためのヒントをたくさんいただきました。

問合せ先 区総務課企画広報担当（☎592-3066）

本学では、本事業等を通じて地域住民と交流を図り、地域に開かれた大学を目指しております。事前申込不要、参加費も無料となっておりますので、ご近所・ご友人の皆様お説明あわせのうえ、ぜひご参加ください。



京都薬科大学 中田徹男教授執筆

第16回京都薬科大学一般公開講座

日時 11月6日（土）

午後1時～4時30分

費用 無料

問合せ先 京都薬科大学（☎595-4608）

みんなでつくろう/ 新しい山科区基本計画

4 地域のつながり

地域の安全を守る陵ヶ岡消防分団の皆さんに「地域のつながり」について伺いました。

地域のつながりについて感じていること、行動していることは

・陵ヶ岡地域は、地域のつながりはある方である。少年犯罪の防犯活動や地蔵盆、子

山科の大学

第4回 京都薬科大学「第16回一般公開講座」

もっと
知りたい！

京都薬科大学では、来る2010年11月6日（土）に、本校地（山科区御陵内町5番地）において、第16回京都薬科大学一般公開講座を実施いたします。本講座には、近隣の山科区民の方々をはじめ、京都市内や滋賀県からも、毎年度120名を超える多くの方々が参加されており、リピーターの参加者も毎年度数多く見られます。講座は例年、2部構成となって

います。13時から開始される第1部では、2010年4月に本学学長に就任した乾賢一学長から、「くすりと上手につきあうために」というテーマで講演が行われます。日常生活における、くすりとの上手な付き合い方について、図解資料などを交えて講演が行われる予定です。

第1部の講演に続いて、14時30分から場所を体育館に移して行われる第2部では、大変多くのリピ

ーターの方々が心待ちにしておられる健康企画が実施されます。例年、武田病院様の協力を得て、骨密度測定、体内脂肪測定等の健康測定が実施されます。毎年度参加され、測定値の推移を楽しみに参加されている方々も多くおられます。今年は、株式会社キリン堂様の協力を得て、例年と異なる機器を用いた血圧及び体成分・体組成の測定を行なう予定で、スタッフから測定結果についての説明もされる予定です。この他、第2部においては、薬剤師による「くすりの相談コーナー」や医師による「健康相談コーナー」が設けられ、日常生活における健康や薬に関する相談も受け付けております。